

PT acusa despido de 700 trabajadores en la Cámara de Diputados

CIUDAD DE MÉXICO (CHUMEL TORRES).- Otra cosa que se está poniendo muy buena también es el Partido del Trabajo, porque, fíjese usted, que los trabajadores del PT denunciaron un despido masivo de 700 personas en San Lázaro, acusando que las plazas liberadas están siendo ocupadas por personas cercanas a ciertos legisladores.



¡Basta! dicen, de meter a las novias y a las amantes; que las plazas sean para personal con experiencia y no personas con una cara bonita, exigió una diputada que no tiene una cara tan bonita, al parecer.

Mauricio Farah, Secretario General de la **Cámara de Diputados**, desmintió estas acusaciones y retó al PT a demostrar la veracidad de los despidos, ofreciendo renunciar si se comprueba que efectivamente hubo 700 despidos.

https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjfF1wA0dwCwe2KwtRyNH?e=FvB1Y